

やはた コミセンだより



令和2年11月号

発行日 令和2年11月10日
発行元 八幡コミュニティセンター
電話 83-2619 (fax 兼)
✉ yahata-cc@town.aizubange.fukushima.jp

～健康ウォーキング&歴史講座～

10月25日(日)に健康ウォーキング&歴史講座「東松峠&西会津巡り」が行われ、10名の参加者がありました。前日の雨で東松峠を登るか迷いましたが、「せっかくの機会なので登りましょう！」と言う参加者の声が多かったので登ることにしました。

初めて登る方も多く、講師の先生の話に熱心に耳を傾けていました。その後、西会津にある銚子の口の絶景を堪能してから、西会津町の旧新郷小学校に保管されている「火焰土器」を見学しました。とても貴重な土器で、皆さん興味津々に見学をして、講師の先生に様々な質問をしていました。



～育成会 さつまいも収穫～

10月18日(日)は、育成会で食育・農業体験「サツマイモ収穫」を行いました。今回は8名の児童と保護者・役員で収穫を行いました。毎年参加してくれる子どもも多く、大きく育ったサツマイモを慣れた手つきで収穫していました。大きなさつまいもが取れるたびに子供たちはとても喜んでいました。

また、今年度は「塔寺いこいの森100年委員会」の皆様のご協力で、栗拾いも行いました。はじめは、慣れてないため、素早く栗を拾うことが出来なかった子ども達でしたが、終わりの頃にはたくさんの栗を拾うことが出来ました。



～お知らせ～

前回の臨時号でお知らせしました体育館の西側の「ヒマラヤスギ」の伐採が無事終了しました。地区の皆さまには大変ご迷惑をかけましたが、ご協力ありがとうございました。

～やはたっ子クラブ～

10月26日(月)に若宮コミセンと合同で「列車に乗って、南会津の歴史にふれよう!」を開催しました。八幡からは7名の子供たちが参加しました。若宮のお友達とは小学校でも一緒なので車で合流すれば、みんな、仲良く楽しんでいました。会津鉄道のトロッコ列車に初めて乗る子がほとんどで、トンネルシアターなどの電車での仕掛けに楽しんでいました。塔のへつりや大内宿では男女別のグループに分かれて行動しました。初めて食べるねぎそばに苦戦しながらも、みんな美味しそうに食べていました。また、お店屋さんの前では家族にお土産をたくさん買っていました。

今回は他地区と合同に行いましたが、とても楽しかったようなので、次回も合同で出来る事業を考えたいと思います。



～八幡の子どもたちの 絵の展覧会～

11月3日(火・祝日)より八幡コミセン会議室(和室)で八幡地区園児・児童の絵の展覧会を行いました。3日の午前中に運営委員会のご協力のもと、絵の展示準備を行い、午後から一般開放を行いました。

開始と同時にたくさんの方が絵を見に来てくださいました。



ご来館いただいた皆様へは新型コロナウイルス対策のため、マスク着用、検温、消毒などにご協力いただき、ありがとうございました。